

Dispورا Kota Bukittinggi Jadi Pilot Projek bagi daerah Sumbar

Linda Sari - BUKITINGGI.JOURNALIST.CO.ID

Mar 16, 2023 - 21:29



Pansus Dari DPRD Kota Padang -

Bukittinggi- Dinas Pemuda Olahraga Kota Bukittinggi menjadi Pilot Project bagi Daerah di Sumatera Barat, hal ini dibuktikan dengan kunjungan 9 orang anggota DPRD Kota Padang ke Kantor Dispورا, pagi tadi, Rabu (15/03).

Rombongan terdiri dari Sekwan, Ketua DPRD Kota Padang dan anggota Dewan lainnya, kunjungan ini imbas dari keberhasilan Dispورا Kota Bukittinggi dalam mengangkat Sport Tourism di Daerah tersebut.

Hal ini disampaikan oleh Plt. Kadispورا Bukittinggi, Frince Maradoni, ST, saat diwawancara awak media di ruangan kerjanya.

Disampaikan Frince, Kunjungan yang barusan mendatangi Dispora Bukittinggi adalah Pansus Dari DPRD Kota Padang dalam rangka Studi Koperatif terkait pendalaman LKPJ dan wacana- wacana unggulan yang dilakukan oleh Dispora Bukittinggi untuk mengakomodir Dunia Olah Raga dan Sport Tourism di Kota Bukittinggi.

"Sesuai dengan informasi bahwa dari Januari sampai pertengahan maret ini Dispora mengakumulasikan dari dunia Sport Tourism sudah mendatangkan sekitar 12 ribu pengunjung yang datang ke Kota Bukittinggi," terang Frince.

Dikatakannya, Insya Allah dengan satu Treatment dengan adanya pacuan kuda yang akan dilaksanakan pada tanggal 19 maret mendatang itu mungkin kongkrit kita sekitar 20 ribu pengunjung dari konsep dunia Sport Tourism.

"Artinya disini akan ada peningkatan ataupun perbaikan dari segi ekonomi kerakyatan atau UMKM dan Dunia Pariwisata Kota Bukittinggi dengan banyaknya minat wisatawan yang datang," imbuhnya

Sementara itu, Walikota Bukittinggi H. Erman Safar, SH, mengatakan, Dispora Bukittinggi sudah melaksanakan tugasnya dengan baik yakni sesuai dengan arahan Visi Misi kami " Membangun Bukittinggi hebat dibidang kepemudaan dan bidang keolahragaan.

"Kami berharap kepada seluruh lapisan masyarakat Kota Bukittinggi untuk siap mendukung dan siap menerima kunjungan dari wisatawan baik yang dari domestik maupun wisatawan mancanegara," tutup Wako Erman.

(Linda